

## **Feuerwehr rettet Seniorin aus verqualmter Wohnung**

Otterberg - Am Donnerstagabend, 12. Januar, rettete die Feuerwehr eine Seniorin aus ihrer verqualmten Wohnung in der Hauptstraße. Der Rettungsdienst brachte sie nach einer Erstbehandlung durch einen Notarzt in ein Krankenhaus. Angebranntes Essen hatte den starken Qualm verursacht.

„Rauchentwicklung aus Gebäude unklar“, lautete die Einsatzmeldung, ergänzt um die Hinweise, dass eine Person um Hilfe ruft und die Rauchwarnmelder piepen. Die ohnmächtige Frau lag in der Küche und wurde aus ihrer verqualmten Wohnung herausgeholt. Außerdem suchten die mit Atemschutz ausgerüsteten Einsatzkräfte die Räumlichkeiten nach weiteren Personen ab, aber wurden nicht fündig. Anschließend wurden die Räume in dem Wohn- und Geschäftshaus belüftet und die leichtbeschädigte Wohnungstür repariert.

Vor Ort war auch die Polizei.

Über eine Stunde lang war die Feuerwehr der Verbandsgemeinde Otterbach-Otterberg im Einsatz.

### **BUZ**

- 1) Hilfeleistungslöschgruppenfahrzeug (HLF) an der Einsatzstelle.
- 2) Drehleiter (DLK), Rettungswagen (RTW) und Tanklöschfahrzeug (TLF) standen auf der Hauptstraße.